



Zum Jubiläum: Fischerfest mit Gaudiennen

Zu seinem traditionellen Fischerfest am Samstag, 13. Juni, veranstaltet der Fischereiverein Garching heuer anlässlich der 1100-Jahrfeier der Stadt gemeinsam mit der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) zum ersten Mal ein Gaudiennen. Ab 15 Uhr geht es quer über den Garchinger See.

Mit selbst gebauten Wasserfahrzeugen (ohne Motor!) sollen die Teams die vorgegebene Strecke möglichst schnell absolvieren. Eine Gaudiennenmannschaft besteht aus zwei Personen, die in ihrem schwimmfähigen Gefährt bis zur Insel paddeln, die Glocke läuten und zurückpaddeln müssen. Die Mannschaft, die als Erste am Ziel ankommt, bekommt einen Preis.

Bei den Fahrzeugen sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Ob Sautrog, Regentonne oder Floß – nahezu alles erscheint möglich. Neben Schnelligkeit sind beim ersten Garchinger Gaudiennen also vor allem Originalität und Wagemut gefragt. Und auch Verkleidungen sind durchaus erwünscht!

Bis Montag, 1. Juni, läuft die Anmeldung für das Gaudiennen. Mehr Informationen unter www.fischereiverein-garching.de

